

Groupe " Berck Passionnément "

En ce début d'année, il est très difficile d'être optimiste. En effet, la population berckoise a encore chuté avec 331 habitants en moins. Soit une baisse de 16,69% depuis 2009 (-2598 habitants)

Pendant ce temps-là, certains inaugurent à Berck un nouvel immeuble sans mixité et à des prix inabordables 354 000 € pour un appartement de 106 m². Si un couple de Berckois veut emprunter sur 20 ans cette somme, il lui faut 6 000 € de revenus/mois et il ne faut pas avoir d'autres crédits.

Pourquoi poursuivre cette politique catastrophique ?

Tout cela va encore se traduire par une nouvelle baisse de la dotation globale de fonctionnement. Mais pas seulement, certaines subventions seront aussi impactées. N'oublions pas que ces effets néfastes se ressentiront sur les investissements publics et la maintenance des infrastructures pourtant nécessaires ; telles que les rues berckaises très détériorées.

Il faudra également craindre, la fermeture de nouvelles classes. Le déclin nous guette !

Il nous faut envisager des actions importantes dans les secteurs stratégiques de la ville, en matière de logements, de développement du territoire, d'éducation, de formation, de santé, d'emplois et aussi de bien-être notamment pour nos aînés si attachés à leur ville. Il faut aussi redevenir attractifs pour conserver notre jeunesse ; tout engager pour que les natifs berckois puissent revenir et pérenniser ainsi notre commerce local.

Avec mon équipe, je vous invite à nous rejoindre pour préparer ensemble l'avenir de Berck-sur-Mer.

Tous ensemble, nous pouvons engager un avenir meilleur pour notre ville.

Berck-sur-Mer a besoin de ses habitants, c'est sa force !

Je vous présente mes meilleurs vœux de santé, de bonheur et de prospérité ainsi qu'à vos proches.

Jean-Luc BOUVIER,
Le groupe Berck Passionnément
06 71 79 04 50
jeanlucbouvierbercksurmer@
gmail.com